

« Le Pain de Vie »

Décembre 2024

Bulletin mensuel de la pastorale Salève à l'attention des personnes à « mobilité réduite »



Jésus dit : « *C'est moi qui suis le pain qui donne la vie – celui qui vient à moi n'aura plus jamais faim...* »
(Jean 6, 35)

Le message du mois par Norbert, aumônier en EMS :

« *Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a **donné** son Fils unique...* » Jn 3,16

La joie des fêtes de Noël se trouve non seulement dans la commémoration de la naissance de Jésus-Christ, mais aussi dans le rappel du **don de Dieu**. Car Dieu a **donné** : Son Fils, c'est le cadeau de Dieu ! Un peu comme dans la chanson bien connue « *Petit papa Noël* ». Sauf qu'en **donnant** son Fils, on peut vraiment dire que Dieu n'est pas le « petit papa » Noël... mais le grand Papa Noël, très Grand Papa ! Avec un très grand Cadeau. Et que fait-on, d'habitude, après avoir reçu un magnifique cadeau ? On se confond en remerciements et en marques de reconnaissance ! Et bien, fondamentalement, cet élan de gratitude est la raison d'être des *célébrations* de l'Eglise – et pas seulement le jour de Noël ! Chaque culte est une manière de dire merci à Dieu pour **le Don** de Jésus-Christ, son grand Cadeau. Mais ce n'est pas tout : que font les enfants dès le matin du 25 décembre ? Sinon appeler leurs ami(e)s pour leur dire « *Qu'est-ce que tu as eu comme cadeau ? Viens à la maison, j'ai reçu ceci, ou cela. Viens, on va pouvoir jouer ensemble !* ». C'est bien cela, le fondement de la fête de Noël : le grand Cadeau de Dieu, on ne veut pas le garder « pour soi » ; il faut que d'autres en profitent aussi ! En **donnant**, et en partageant à notre tour. Comme si le Seigneur nous disait : « *Le Grand Papa Noël, c'est Moi, et vous ne pouvez pas prendre ma place. Mais le petit papa ou bien la petite maman Noël, c'est à vous de l'être...* ».

Norbert Rakotonanahary

Aumônier du Pôle Santé de l'EPG dans les EMS de la région Salève

La Parole du mois : avec Lise Schwinn, résidante de l'EMS de Drize.

« Laissez-moi aller vers le soleil ! C'est vraiment mon ami »

Ce cri du cœur de Mme Schwinn, résidante de l'EMS de Drize depuis une douzaine d'années, ne concerne pas seulement le soleil visible dans le ciel (dont elle recherche effectivement la chaleur), mais aussi sa foi en Dieu - autre Lumière venue éclairer et réchauffer toutes les « nuits » de ce monde.

En effet, si la petite Lise était déjà douée d'une nature gaie dans son enfance, son chemin de vie jusqu'à aujourd'hui n'a pas été facile pour autant. Au contraire. Avec des épreuves qui se sont accumulées, à certains moments. C'est justement ce qui a fait jaillir en elle cette conviction, qu'il doit y avoir « autre chose », comme horizon, que la noirceur et les ennuis ! Dès lors, la présence de Dieu l'a soutenue et confortée - dans les coups durs, et à travers toutes ses révoltes, aussi. Rien n'a pu l'empêcher de rester tournée vers Celui « qu'elle prie en douce », Lui demandant son aide. Et c'est à la faveur de son entrée en EMS que Mme Schwinn a pu renouer avec la participation au culte - ce qui la réjouit doublement, dit-elle : d'abord, au sens propre, en se réjouissant du jour du culte... Et durant celui-ci, notamment parce qu'elle aime chanter, à pleine voix ! Reconnaisant également que le chemin de la foi continue de la travailler... en nous apprenant « ce qu'il faut garder... et ce qu'il faut mettre de côté ». Puisque cette saison du parcours est aussi celle où « beaucoup de souvenirs remontent »... même si les dates se mélangent un peu ! Mais pour l'essentiel, aucun doute n'est possible : « J'aime la vie ! », résume Lise Schwinn – et les personnes qui prennent soin d'elle, au quotidien, le lui rendent infiniment en retour.

Rencontre retranscrite par Ph. Rohr

Prière :

*Merci ! D'un cœur reconnaissant,
Merci à Toi, Seigneur trois fois saint !
Merci, car Tu as donné Jésus-Christ ton Fils !
Maintenant le faible peut dire : « je suis fort » ;
Le pauvre peut dire : « je suis riche » ;
Dieu fait de grandes choses pour nous - Merci !*

N'hésitez pas à contacter les ministres d'Eglise à votre service :

Norbert Rakotonanahary, chargé de ministère en EMS – 0033 6 03 95 67 02

Philippe Rohr – aumônier régional auprès des aînés - 079 609 32 87

Olivier Corthay, pasteur répondant de PLO – 079 602 80 82

Blaise Menu, pasteur répondant de Troinex-Veyrier - 078 734 61 74

Philippe Leu, pasteur répondant de Carouge - 079 509 36 56

Carolina Costa - pasteure "enfance et familles" - 076 693 06 27

Christophe Rieben, diacre auprès de la jeunesse – 0033 6 71 66 52 75